

## Gedenk- und Grabstätte für stillgeborene Kinder am Friedhof Steyr Tabor

„JEDES LEBEN IST EIN GESCHENK,  
WIE KURZ ES AUCH IST,  
ES LIEGT IN GOTTES HAND!“

Trauer braucht eine Heimat – besonders die Trauer über ein Kind, dass während der Schwangerschaft, bei oder kurz nach der Geburt verstirbt.

Auf Initiative der Krankenhausseelsorge Steyr und in Zusammenarbeit mit dem Klinikum wurde im Jahr 2006 am Friedhof Steyr Tabor eine Gedenk- und Grabstätte geschaffen. Damit wurde der Wunsch vieler betroffener Eltern nach einem Ort für ihre Trauer erfüllt.

Eltern, die kein eigenes Grab besitzen, können hier ihr Kind einzeln bestatten lassen.

Außerdem gibt es 2x im Jahr eine gemeinsame Sammelbestattung aller stillgeborenen Kinder **aus dem Klinikum Steyr und Kirchdorf**.

Der Termin für diese ökumenische Verabschiedungsfeier ist jeweils der **1. Donnerstag im Oktober und der letzte Donnerstag im April**.

Beginn ist um 15 Uhr im Verabschiedungsraum d. Bestattung Stigler mit anschl. gemeinsamen Gang zum Gemeinschaftsgrab.

Nähtere Informationen dazu gibt es bei der Krankenhausseelsorge des Pyhrn Eisenwurzen Klinikums Steyr:

Tel.Nr. 050 55466 26905 oder per Mail: [seelsorge.sr@ooeg.at](mailto:seelsorge.sr@ooeg.at)



Foto: privat

Krankenhausseelsorge

Pyhrn Eisenwurzen Klinikum Steyr